

Madame, Monsieur,

C'est avec un enthousiasme sincère que je vous présente ma candidature au poste d'administrateur au sein d'Amnistie Internationale. Votre organisation incarne des valeurs qui me tiennent profondément à cœur, œuvrant inlassablement pour la justice sociale et la défense des droits humains dans le monde.

En tant que donateur régulier depuis de nombreuses années, j'ai eu le privilège d'accompagner vos actions, et je serais honoré de contribuer davantage en mettant mes compétences professionnelles à votre service. Ingénieur de formation et consultant en informatique depuis plus de 40 ans, j'ai développé une expertise multisectorielle tout en occupant ponctuellement des fonctions de gestionnaire. Ces expériences variées m'ont permis d'acquérir des compétences en gestion, en prise de décision stratégique et en résolution de problèmes complexes.

Je crois fermement que les droits humains sont la pierre angulaire d'une société équitable. Pouvoir contribuer activement à leur défense, en apportant mon expertise technique et managériale, représenterait pour moi une immense fierté.

Je suis à votre disposition pour discuter plus en détail de ma candidature et des perspectives d'une collaboration enrichissante. Je vous remercie par avance pour l'attention portée à ma candidature et reste à votre disposition pour un entretien à votre convenance.

Dans l'attente de votre retour, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Patrick Aboussouan